

Gemütlichkeit ist im Rathaushof garantiert

Bewährtes Programm und neue Anbieter / Bürgermeister Volker Kieber eröffnet um 11 Uhr den Markt / Kinderchor singt

Gottenheim. Einige neue Anbieter wird es auf dem Gottenheimer Weihnachtsmarkt am kommenden Sonntag, 12. Dezember, geben. Andere Aussteller, wie das Apfel- und Kartoffelparadies Hagios, pausieren in diesem Jahr, wollen aber im kommenden Jahr wieder dabei sein.

Am bewährten Programm des gemütlichen Gottenheimer Weihnachtsmarktes ändert sich aber auch im sechsten Jahr kaum etwas. Wieder haben unter der Regie von Jürgen Steiner und Erich Lauble teilnehmende Vereine, private Anbieter und die Gemeindeverwaltung alle nötigen Hebel gezogen, damit die 6. Auflage des Weihnachtsmarktes ein Erfolg wird.

Vor sechs Jahren hatte Bürgermeister Volker Kieber, kaum im Amt, den Weihnachtsmarkt ins Leben gerufen. Heute ist der Markt im Rathaushof kaum mehr aus dem Veranstaltungskalender der Gemeinde wegzudenken.

Eröffnet wird der Weihnachtsmarkt gegen 11 Uhr traditionell von Bürgermeister Volker Kieber. Zuvor wird die begabte Geigerin Maria Haug einige Stücke auf ihrem



Zur Eröffnung singt der Schulchor der Grundschule Gottenheim. Foto: ma

Instrument spielen. Nach der Eröffnungsansprache des Bürgermeisters stimmt der Chor der Grundschule Gottenheim unter der Leitung von Gisela Mahlau und Judith Rempe mit Adventsliedern auf den stimmungsvollen Tag im Rathaushof ein. Danach unterhält eine Abordnung des Musikvereins Gottenheim die Gäste musikalisch.

Dann ist auch schon Zeit für eine Stärkung: Gottenheimer Vereine laden zu leckeren Snacks und Speisen ein: Ob Sauerkraut und Knöpfle, Crêpes, Döner Kebap,

Flammenkuchen, Grillwurst, Indonesische Curry-Suppe oder Fischspezialitäten - für jeden Geschmack ist etwas dabei. Zum „Dessert“ gibt es Waffeln, Früchtebecher, Striebeli und anderes mehr. Viele treue Besucher des Marktes freuen sich auch auf den Weißen Glühwein oder den Heißen Eierschaum und die Kinder auf eine Heiße Schokolade.

Zum Aufwärmen bietet sich am Nachmittag ein geselliges Stündchen in der Bürgerscheune an. Dort bewirbt die BE-Gruppe „Gott-

enheims Kinder“ mit Kaffee und Kuchen. Ab 13 Uhr wird hier zu jeder vollen Stunde in der Lesecke eine Geschichte vorgelesen. Dazu sind besonders die Kinder eingeladen.

Und was haben die Anbieter auf dem Gottenheimer Weihnachtsmarkt in diesem Jahr dabei? Neben den leckeren Linzertorten und Walnusstorten wird es dieses Jahr auch Gottomer Stollen zu kaufen geben. Kunsthandwerk, Schmack, Marmeladen, selbst gestricktes und gebasteltes kann bestaunt und erworben werden. Die Gärtnerei Gäng bietet wieder Adventsgestecke, weihnachtliche Dekoration und Weihnachtsbäume an.

Neu dabei sind in diesem Jahr erstmals Anselm Ostertag und Marcus Geimer mit Karten- und Brettspielen; zum ersten Mal vertreten ist auch Sabine Stoltenberg mit kreativen Kunstwerken und Skulpturen aus ihrer Werkstatt.

Ganz Gottenheim wird am Sonntag auf jeden Fall auf den Beinen sein - und viele weihnachtlich gestimmte Gäste aus nah und fern sind ebenfalls herzlich willkommen auf dem Gottenheimer Weihnachtsmarkt im Rathaushof. (ma)